

P R E S S E M I T T E I L U N G

WirWunder-Spendenwanderung mit Rekordergebnis

Zu Fuß fast 20.000 Euro für soziale Projekte gesammelt

Tübingen, 9.05.2023 – Bei der WirWunder-Spendenwanderung am 7. Mai rund um Bühl waren rund 2.500 Wandernde unterwegs. Sie legten eine Strecke von fast 20.000 Kilometern zurück. Für jeden gewanderten Kilometer spendete die Kreissparkasse Tübingen einen Euro, was zu einem Rekordergebnis von 19.151 Euro führte.

„Dass so viele Menschen unser Angebot angenommen haben und für den guten Zweck gewandert sind, freut uns sehr“, sagte Hans Lamparter, Vorsitzender des Vorstands der Kreissparkasse Tübingen. Diese veranstaltete zusammen mit den Partnern des Schwäbischen Albvereins und dem SV Bühl die WirWunder-Spendenwanderung rund um Bühl.

„Gemeinsam Großes für die Region bewegen, das hat bestens funktioniert – mit unseren Partnern und mit so vielen interessierten Wandernden. Fast 2.500 Menschen waren für ihr Herzensprojekt unterwegs – so viele wie noch nie bei einer Spendenwanderung“, sagte Jens Albus, zuständig für die Spendenplattform WirWunder bei der Kreissparkasse Tübingen.

Start- und Zielpunkt der vier Wanderungen war das Sportgelände des SV Bühl. Die Wandernden entdeckten auf vier Touren mit Strecken von 3,5 bis 12 Kilometern die Vielfalt unserer Kulturlandschaft mit Streuobstwiesen, ehemaligen Weinbergen, historischen Marksteinen, mäandrierenden Bächen und fantastischen Ausblicken auf Heuberg, Pfaffenberg und Wurmlinger Kapelle.

Was ist WirWunder?

www.wirwunder.de/tuebingen ist eine Spendenplattform für soziale Projekte in der Region. Sie ist eine Initiative der Kreissparkasse Tübingen in Kooperation mit betterplace.org. Über WirWunder kann man gemeinnützige Projekte in der Nähe finden und online unterstützen. Auch mit dem Spendengutschein der Spendenwanderung. Ob mit großen oder kleinen Summen, ob als Privatperson oder Unternehmen – jede Spende hilft und unterstützt somit auch die Region, denn jeder Euro kommt zu 100 Prozent bei den Trägern der Projekte an – ohne Abzug. Wie das sichergestellt werden kann? Ganz einfach: Die Kreissparkasse Tübingen übernimmt die laufenden Kosten für den Betrieb der Spendenplattform.



Fotonachweis (Bild links): Kreissparkasse Tübingen/Mylena Baumann



Fotonachweis (Bild rechts): Kreissparkasse Tübingen/Sabrina de Sousa Faria

Ihr Ansprechpartner

Markus Scherer
Abteilungsleiter Marktkommunikation
Kreissparkasse Tübingen
Sparkassen Carré
Mühlbacherstraße 2
72072 Tübingen
Telefon: 07071 205-3050
Telefax: 07071 205-3040
E-Mail: markus.scherer@ksk-tuebingen.de

Über die Kreissparkasse Tübingen

Die Kreissparkasse Tübingen ist das größte Kreditinstitut im Landkreis Tübingen. In 36 Geschäftsstellen berät das öffentlich-rechtliche Kreditinstitut seine Kundinnen und Kunden in allen Fragen rund ums Geld. Außerdem betreibt es 19 Selbstbedienungs-Standorte. Die Kreissparkasse Tübingen verzeichnete mit ihren 834 Mitarbeitenden im Jahr 2022 eine Bilanzsumme von 6,492 Milliarden Euro. Durch vielfältige Initiativen übernimmt sie gesellschaftliche Verantwortung für die Region in den Bereichen Soziales, Sport, Bildung und Kultur.

Weitere Informationen finden Sie auf www.ksk-tuebingen.de